



# Género y Trabajo de Curas

La línea de investigación ***Género, curas y dependencia*** tiene como objetivo el análisis y el estudio del trabajo de curas desde una perspectiva interdisciplinar, con enfoque de género y en relación a las personas que por razón de edad, enfermedad o vejez viven una situación de dependencia.

La finalidad de esta línea de investigación pretende poner en especial valor las curas y su contribución en la sostenibilidad de nuestra vida.

- Las grandes áreas temáticas que se investigan son: **Género y trabajo de curas -trabajo formal e informal-. Inmigración, género y trabajo de curas. Envejecimiento, apoyo familiar y dependencia. Cambios en la estructura y composición de los hogares familiares al mundo rural leridano. Condiciones laborales y trabajo formal de curas. Cura social y dependencia y políticas sociales. Procesos migratorios femeninos y curas globales.**

Actualmente estamos llevando a cabo la investigación **CADENAS GLOBALES DE CURAS FEMINIZADAS EN LLEIDA** (2018-19). Estudio desde la percepción y vivencia de mujeres de origen extranjero que ejercen el trabajo de curas en hogares familiares en las tierras de Lleida.

Esta investigación forma parte de los proyectos relacionados con la cooperación internacional, movilidad e investigación para el desarrollo dentro de la convocatoria de Ayudas a la investigación 4º mundo del año 2018.

Los investigadores principales son Fidel Molina y Mercè Espuñes Molins, y el equipo de investigación está formado por Teresa Torres, Adelina Miró, Joan Tahull, Sílvia Cases y Paquita Sanvicén.

El objetivo central del estudio pretende hacer visibles, desde un enfoque cualitativo, las condiciones sociales y económicas de mujeres de origen extranjero que ejercen de forma remunerada el trabajo de cura con personas grandes que viven una situación de dependencia en las tierras de Lleida.